

MEDIENMITTEILUNG

48. Silvretta Ferwall Marsch in Galtür

Volksbergmarsch mit Tradition: Beim 48. Internationalen Silvretta Ferwall Marsch am 21. August 2021 erwandern sich die Teilnehmer über vier Distanzen zwischen Marathon und kinderwagentauglicher Kurzstrecke die facettenreiche Bergwelt rund um Galtür. Optimale Vorbereitung bietet das Event-Paket «Silvretta Ferwall Marsch Woche» vom 16. bis 21. August.

Galtür/Paznaun, 10. Juni 2021 – Der Silvretta Ferwall Marsch in Tirols erstem Luftkurort gilt als einer der anspruchsvollsten, aber auch landschaftlich schönsten Bergmärsche Europas. In diesem Jahr findet der traditionsreiche Volksbergmarsch am 21. August 2021 zum 48. Mal statt. Vor Ort warten auf die internationalen Teilnehmer vier unterschiedlich anspruchsvolle Distanzen - Marathon-Strecke inklusive. Egal ob Familie mit Kinderwagen auf Schatzsuche, Jugendliche im Medaillenfieber oder Profis auf Aussichts-Kilometerjagd, hier wird jeder für seine Mühe mit einer Medaille belohnt. Grosses Ziel: «Eine gute Zeit zu haben». Aber das im übertragenen Sinn, denn beim Silvretta Ferwall Marsch zählt es, die einzigartige Naturkulisse als Teil einer grossen «Wander-Gemeinschaft» kennen zu lernen – und das, ganz ohne Wettbewerbscharakter.

Medaillen für alle

Beim 48. Silvretta Ferwall Marsch ist jeder Teilnehmer ein Medaillen-Gewinner. Am 21. August wählen die Teilnehmer ihre individuelle Marschrouten aus folgenden vier Strecken: Die «Königs-Disziplin» und damit sehr anspruchsvolle «Marathon-Strecke» verläuft über das Zeinisjoch und über das 2'698 Meter über Meer gelegene Grieskogeljoch sowie auf die Larein Alpe über 42.195 Kilometer und 1'955 Höhenmeter und wird mit einer Goldmedaille und Ehrenurkunde belohnt. Die «Ferwall-Strecke» führt über eine Distanz von 32.7 Kilometern und 1'199 Höhenmetern ebenfalls über das Zeinisjoch und das Grieskogeljoch und verhilft den Teilnehmern ebenfalls zu Gold. Für die silberne «Silvretta-Strecke» gilt es über den Gipfel der Breitspitze 19.2 Kilometer und rund 618 Höhenmeter zu überwinden. Wer eine kürzere, leichte Wanderung bevorzugt, ist auf der Bronze-Medaillen-Tour richtig: Bei der kinderwagentauglichen «Familien-Strecke» warten auf 13.5 Kilometern lediglich 150 Höhenmeter und eine spannende Schatzsuche für Kinder. Gestartet wird je nach Distanz zwischen 6 und 11 Uhr. Das Startgeld beinhaltet Getränke und leichte Verpflegung mit

regionalen Spezialitäten aus der Genussregion an den Labestationen unterwegs, eine Medaille in der Farbe der gewählten Strecke, den Eintritt ins Erlebnishallenbad sowie ermässigten Eintritt ins Alpinarium Galtür. Alle Infos und Anmeldung: [hier](#).

Wanderpackage «Silvretta Ferwall Marsch Woche»

Wer sich optimal vorbereiten und vor Ort akklimatisieren will, entscheidet sich für das wanderbare Paket «Silvretta Ferwall Marsch Woche» und bucht sich vom 16. bis 21. August 2021 in Galtür ein. Darin enthalten sind unter anderem der Eröffnungsvortrag der beiden Extrem-Bergsteiger Marlies Czerny und Andreas Lattner, eine geführte Exkursion zum Gletschertor, eine geführte Fotosafari, eine Einführung ins Klettersteig gehen sowie das Silvretta Ferwall Marsch Startgeld. Infos und Anmeldung: www.galtuer.com/sfm-anmeldung.

Für weitere Informationen (Medien):

PrimCom

Petra Wittmann

Tel.: +41 44 421 41 39

Mail: p.wittmann@primcom.com

Für weitere Informationen:

Tourismusverband Paznaun - Ischgl

Simon Waldner

Tel.: +43 50 990 112

Mail: presse@paznaun-ischgl.com